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Noticia publicada en el diario digital Bidasoaldia.com , el jueves día 2 de Febrero de 2012.
El alcalde convoca una nueva sesión de la Mesa de
Movilidad para el 7 de febrero
La delegada de Movilidad ha trasladado a la diputación la petición de
cambios en la línea E22 para mantener las conexiones con el Parque
Comercial Txingudi y Araso

El alcalde José Antonio Santano confirmaba ayer la convocatoria de una nueva sesión de la
Mesa de Movilidad para la discusión de los nuevos trazados de las líneas de autobuses
locales. El encuentro se celebrará el próximo martes 7 de febrero a las 17:00 en Ficoba y
acudirán todos los grupos políticos y colectivos habituales, además de los presidentes de las
asociaciones de vecinos de la ciudad que también han sido invitados al acto.

En esta nueva sesión de la Mesa de Movilidad volverán a presentarse los trazados y el porqué
de estos nuevos recorridos “que no es otro que adaptar nuestros autobuses a las conclusiones
del Plan de Movilidad Urbana Sostenible. Llevamos dos años trabajando conjuntamente con los
grupos y los vecinos este Plan que resolvía una serie de mejoras para hacer nuestros
autobuses más prácticos”, aseguraba el alcalde. “En todo caso, estamos dispuestos a volver a
poner este asunto sobre la mesa y a escuchar aquellas propuestas que no nos llegaron en la
primera de las convocatorias, en el mes de diciembre”.

Petición a Diputación

El alcalde confirmaba, además, que la delegada de Movilidad, Cristina Laborda, tras recibir las
propuestas formales del trazado de las líneas interurbanas diseñadas por la Diputación Foral
de Gipuzkoa, ha trasladado a ésta su petición de cambios en la línea E22. “con la nueva
propuesta foral se pierde la conexión del centro con el Parque Comercial Txingudi y con el
polígono de Araso”. Santano explicaba que “han sido muchos los trabajadores de ese entorno
que nos han hecho llegar su preocupación ante la posibilidad de perder esa conexión de
transporte público. No podemos olvidar que estamos hablando de un punto en el que trabajan
más de 600 personas.”

El alcalde de Irun se refería también a Araso y en concreto a los talleres de Gureak instalados
recientemente en este ámbito y para los que una conexión de transporte público sería
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enormemente importante. “por todo ello hemos pedido ya a la Diputación que reformule su
propuesta para la E22 y que mantenga su recorrido por el centro para que la ciudad no pierda
su conexión con este ámbito de Araso y Txingudi”.
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